

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai pemanfaatan aplikasi quizizz dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam kelas XI IPS 1 SMA Negeri 1 Sidomulyo menunjukkan hasil belajar siswa dan keaktifan siswa mengalami peningkatan dari tahap pra tindakan, siklus I, siklus II. Hasil belajar siswa pada pra tindakan memperoleh ketuntasan belajar 38% kemudian pada siklus I menjadi 56% dan pada siklus II mengalami peningkatan 81%. Peningkatan hasil belajar siswa didukung dengan adanya peningkatan jumlah siswa yang tuntas pada siklus II yang semula pada siklus I belum mendapatkan ketuntasan nilai. Pada pra tindakan siswa yang tuntas berjumlah 12 siswa, kemudian pada siklus I meningkat menjadi 18 siswa dan pada siklus II meningkat menjadi 26 siswa yang tuntas. Sehingga dapat disimpulkan pemanfaatan aplikasi quizizz dapat meningkatkan motivasi belajar siswa kelas XI IPS 1 SMA Negeri 1 Sidomulyo.

Adapun faktor pendukung dan faktor penghambat dari Pemanfaatan aplikasi quizizz dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam kelas XI IPS 1 SMA Negeri 1 Sidomulyo. faktor pendukung ini terdiri dari dua hal yaitu sisi aplikasi quizizz yang dilihat lebih baik dibandingkan dengan yang lain, sisi fasilitas sekolah yang memadai. Faktor penghambat yang mempengaruhi pemanfaatan aplikasi quizizz sebagai media pembelajaran yaitu jaringan internet yang tidak stabil, guru PAI yang baru pertama kali menggunakan aplikasi quizizz dan beberapa siswa yang masih kurang paham menggunakan quizizz.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, ada beberapa saran yang perlu dikemukakan sebagai berikut:

1. Bagi guru

Diharapkan guru Pendidikan Agama Islam dapat mengembangkan berbagai media pembelajaran inovasi baru yang kreatif sehingga dapat meningkatkan motivasi belajar siswa.

2. Bagi sekolah

Diharapkan sekolah selalu memberikan dukungan terbaik dari segi fasilitas maupun hal lainnya kepada guru dan siswa untuk mendapatkan layanan pembelajaran yang terbaik.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat menerapkan media quizizz pada pembelajaran dan tingkat satuan pendidikan yang berbeda sehingga dapat dikembangkan dan di gunakan sebagai alternatif media pembelajaran.